

Grüne-Unabhängige mit zweiter Ortssektion

Allschwil. Nach Birsfelden haben die Grünen-Unabhängigen Baselland mit Allschwil-Schönenbuch ihre zweite Ortssektion gegründet. Wie die Partei mitteilt, wolle sie sich schwerpunktmässig der vom EuroAirport verursachten Lärmbelästigung und der Südumfahrung widmen. Vom Flughafen fordern die Grünen-Unabhängigen eine längere Nachtflugsperrung und ein Landeverbot für lärmintensive Flugzeuge, beim Strassenprojekt angesichts der desolaten Finanzsituation ein Planungsmoratorium.